

Öffentliche Anerkennung für Frau Mona Reising

Gegen 1:30 Uhr am 15. August 2022 befuhr ein junger Mann zusammen mit seiner Beifahrerin mit seinem Auto die Hauptstraße in Goldbach in Fahrtrichtung Unterafferbach. In einer Rechtskurve kam das Auto nach links von der Fahrbahn ab und überschlug sich. Der Wagen prallte schließlich frontal gegen zwei Bäume und fing kurz darauf Feuer.

Mehrere Hilfeleistende, die schon gesondert ausgezeichnet wurden, eilten sofort zu dem Unglücksort und befreiten den Fahrer und seine Beifahrerin aus dem brennenden Fahrzeug. Kurz nachdem die Verletzten in Sicherheit gebracht wurden, stand das Unfallfahrzeug in Vollbrand.

Frau Mona Reising und Frau Sophia Staab setzten geistesgegenwärtig einen Notruf ab und übernahmen selbstlos und ohne zu zögern die Erste-Hilfe-Maßnahmen. Sie blieben bei den Verletzten und betreuten diese, bis die alarmierten Einsatzkräfte am Unfallort eintrafen.

Sehr geehrte Frau Reising,

für Ihre schnelle und beherzte Hilfe möchte ich mich bei Ihnen bedanken und Ihnen als Zeichen der Anerkennung die Medaille „Patrona Bavarie“ aushändigen.